



Kejari Sambas Komitmen Berikan Layanan Terbaik



SAMBAS-RK. Kejaksaan Negeri (Kejari) Sambas berkomitmen untuk memberikan yang terbaik kepada masyarakat, bangsa dan negara.

Hal ini disampaikan Kepala Kejari Sambas, Ichwan Efendi saat syukuran HUT Bhakti Adiyaksa ke 59, Senin (22/7) di halaman Kantor Kejari Sambas.

"Harus kita yakini apa yang bisa kita berikan dan yang terbaik untuk bangsa ini harus kita lakukan," ka-

FOTO BERSAMA. Foto bersama unsur Forkopimda di Kabupaten Sambas saat syukuran HUT Bhakti Adiyaksa ke 59, Senin (22/7) di halaman Kejaksaan Negeri Sambas. **SAIRI/RK**

tanya.

Dirinya mengungkapkan, pada usia Ke-59, Kejaksaan sudah semakin bertambah dewasa.

"Pada usia ini telah dilakukan semua daya dan upaya untuk meningkatkan kedewasaan pada kejaksaan, sehingga kami berharap agar tugas dan tanggung jawab kita tanpa terkecuali bisa dirasakan oleh semua pihak," tuturnya.

Ichwan berharap, peringatan HUT Kejaksaan ke 59 ini dapat dijadikan sebagai ajang introspeksi di tubuh Kejari Sambas.

"Melalui kegiatan selama HUT Kejaksaan yang ke-59 bisa dijadikan sebagai introspeksi diri. Apa ada hal baik yang sudah kita lakukan, dan

hal buruk apa yang telah kita lakukan sehingga harus kita perbaiki kedepannya. Kejaksaan juga telah mendapatkan penghargaan dari KPK, Opini WTP dan lain sebagainya," jelasnya.

Kejaksaan secara umum disampikan Ichwan, sudah mampu menyelamatkan uang triliunan rupiah dari berbagai macam penyimpanan. Hal tersebut menjadi prestasi tersendiri yang bisa dicapai oleh Korp Kejaksaan.

"Selama ini kejaksaan juga sudah mampu menyelamatkan keuangan negara hingga puluhan triliun rupiah," tuturnya.

Sementara Bupati Sambas Atbah Romin Suhaili berharap di usia yang ke-59 semoga kejaksaan khususnya

Kejari Sambas semakin dicintai oleh masyarakat.

"Semoga semakin dicintai masyarakat, terus maju dan membangun kebersamaan dengan instansi lainnya. Saya atas nama Bupati Sambas dan jajaran mengucapkan Selamat Hari Bhakti Adiyaksa Ke-59," tuturnya.

Bupati merasa bangga sebab Kejari Sambas selama ini memiliki banyak prestasi, salah satunya adalah meraih opini wajar tanpa pengecualian (WTP).

"Kami bangga Kejari Sambas memiliki prestasi-prestasi yang luar biasa, dan kami bangga kebersamaan, komunikasi dan lain sebagainya bisa terbangun dengan baik," pungkasnya. **(Sai)**